



4. Borussen-Cup in Calbe Ein schöner Tag unter Freunden

21. Juli 2018



Ein kurzer Reisebericht unserer Margret Sander: (gaaanz leicht überarbeitet von Rerei)



Calbe. Sechs Inselborussen folgten der Einladung aus Calbe zum 4. Calbenser Borussencup. Steffi, Bodo, Jürgen und ich machten uns auf den langen Weg ins mitteldeutsche Sachsen Anhalt. Nach ihrem Spätdienst, gegen 21:45 Uhr stießen unsere Bernburger Mitglieder, Frank und René, noch dazu.

Bei unserer Anreise am Tag zuvor, begrüßten uns Christian, Florian und Uwe, mit denen wir noch einen sehr gemütlichen Abend verbrachten.

Am Samstag, 10:00 Uhr eröffnete Steve Daniel, Präsident der Calbenser Borussia, das Fußballturnier, zu dem 10 Mannschaften aus ganz Deutschland gemeldet waren. Er bedankte sich bei allen Teilnehmern und Gästen für ihr zahlreiches Erscheinen zu dieser, schon zur Tradition gewordenen, Veranstaltung.

Als Ehrengäste waren Fußballlegende Siggie Held und die Fanbeauftragte Petra Stücker extra aus der Fußballhauptstadt Dortmund angereist. Neben Torwandschießen, Hüpfburg und Quadfahren war eine reichhaltige Auswahl an Speisen und Getränken für alle schwarzgelben Fußballfreunde vorbereitet. Die tollen Gastgeber hatten wirklich an alles gedacht.



Siggie Held konnte sich vor Fotoanfragen kaum retten, aber als Profi bewältigte er das natürlich alles mit Bravour. Auch mit unserem Jürgen und René.





Bei Temperaturen um die 30°C wurde das Turnier gestartet. Gegen 16:30 Uhr stand der Sieger, die Mannschaft „Cargill“ aus Barby, fest und die Siegerehrung wurde unter dem Jubel der mitgereisten Fans vollzogen.



Als Höhepunkt hatten sie die Calbenser Freunde etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Für die Dortmunder Gäste und die Inselborussen wurde eine Führung durch die Heimatstube in Calbe organisiert. So lernten wir viel über die Geschichte der „Rolandstadt am Saalebogen“.



Wir bedanken uns herzlich, bei Steve für die Einladung, bei Christian für die kulturelle Umrahmung, bei Florian, unserem „persönlichen Fahrer“ und bei allen Calbenser Borussen für die tolle Gastfreundschaft.

Alles in Allem war es ein sehr schönes Wochenende und wir waren sicherlich nicht das letzte Mal in Calbe.

Herzlichst, Eure Margret
HAJA BVB!

